



L'IPEAT organise sa 1^e « Fête des Amériques »

Communiqué presse UT2J

Avec la Fête des Amériques, l'Institut Pluridisciplinaire pour les Études sur les Amériques à Toulouse (IPEAT) de l'université Toulouse – Jean Jaurès invite les toulousains à **découvrir les cultures et les recherches en cours sur ce vaste continent si proche de Toulouse !**

Pendant une semaine, **les Amériques de la Baie d'Hudson à la Terre Feu** seront donc à l'honneur sur le campus Mirail et dans plusieurs lieux de la ville.

En partenariat avec l'ENSAV, l'Institut Cervantes, la médiathèque José Cabanis et la Librairie Ombres Blanches, des événements très variés satisferont les envies et les goûts de chacun.e :

- tables rondes,
- concerts,
- conférences telles que sur
 - [le « colonialisme chimique » entre Europe et Amérique latine](#)
 - [comment l'Argentine est tombée dans les bras de Javier Milei ?](#)
- projections, notamment en partenariat avec le [Festival Cinélatino](#)
- présentations de livres,
- [exposition photos...](#)

C'est, aussi, pour l'UT2J l'occasion de rappeler que des liens universitaires de longue date unissent donc nos deux continents, alors que l'université vient de signer un nouvel accord-cadre avec l'université de la Havane et l'université Sorbonne Nouvelle ouvrant la porte à de nouvelles perspectives d'échanges et de projets de recherche.

➤ [Téléchargez le programme complet \(.pdf\)](#)

Contacts presse :

Rodolphe Canale / 06 84 84 42 93 / rodolphe.canale@univ-tlse2.fr

L'IPEAT

Créé en 1985, l'Institut Pluridisciplinaire pour les Études sur les Amériques à Toulouse œuvre au sein de l'UT2J au dynamisme du latino-américanisme toulousain grâce une équipe de latino-américanistes pluridisciplinaire (anthropologie, littérature, histoire, géographie, sociologie), un fonds documentaire d'exception, deux formations en master sur les Amériques et deux revues.